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Beitrag von „kinstontown“ vom 2. Januar 2021, 23:08

Er ist sehr talentiert. Absolut. Aber er muss lernen, die klaren Bälle zu spielen. Er will immer viel
zu viel, ähnlich wie Hack. Er muss einfach mal einfach spielen, dann kann er sehr wertvoll sein.
Talent dazu hat er absolut.
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